



Acepta titular del ISSSTE reunirse con diputados federales



La nueva directora del ISSSTE, Bertha Alcalde, aceptó reunirse con los integrantes de la Comisión de Seguridad Social de la Cámara de Diputados, lo que podría ocurrir el próximo mes de julio, informó la presidenta de esa instancia parlamentaria, Ivonne Cisneros.

La legisladora del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) recordó que durante meses e insistentemente, los miembros de la Comisión pidieron sostener un encuentro con el anterior director de la institución y ahora diputado federal electo, Pedro Zenteno, el cual nunca se concretó.

Durante la reunión ordinaria de la Comisión, al tratar asuntos generales, Cisneros Luján notificó a los asistentes sobre la decisión de la directora Alcalde Luján, de atender las peticiones de reunión para revisar la crisis financiera y la situación general en la que se encuentra el ISSSTE.

Recalcó que el acercamiento con la directora será presencial, en un lugar y fecha por precisar, aunque se perfila que se realice en julio próximo.

“La directora general nos manifestó su disposición de acudir a una reunión de trabajo, por lo tanto, esta reunión de trabajo sería de manera presencial y estaríamos muy probablemente convocándola para el mes de julio. Solicitándoles atentamente, dada la insistencia que hubo durante tanto tiempo para una reunión de trabajo con el ISSSTE, el esfuerzo para poder estar de manera presencial”, expresó la diputada presidenta.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2024/6/13/acepta-titular-del-issste-reunirse-con-diputados-federales-643771.html>